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Der Auftrag unserer Organisation ist es, unseren Kunden und Anwendern die 
beste Qualität, die modernsten Motoren und Aktuatoren zu liefern, die mit den 

besten Technologien und Komponenten hergestellt werden. 

The mission of our organization is to provide our Customers and 
Users with the best Quality, state-of-the-art motors and actuators, 

manufactured with best technologies and components.  

Unsere Organisation produziert und liefert Motoren und Aktuatoren, die für die 
Automobil-, Medizin- und Baubranche entwickelt und bestimmt sind. 

Nidec Corporation manufactures and supplies motors and actua-
tors which are designed and dedicated for the automotive, medical 

and construction industries. 

Unsere Organisation ist sich ihres Kontextes bewusst und handelt auf Grundlage 
der 3Q6S Strategie, welche die anwendbaren geltenden Bestimmungen           

bekräftigt, um die Kundenzufriedenheit zu erfüllen und die Kundenerwartungen  
zu übertreffen. 

Wir sind bestrebt, Umwelt- und Sicherheitsrisiken zu beseitigen, um Risiken zu 
minimieren, streben aktiv danach, Gesundheit und Sicherheit zu verbessern, da-
mit jeder Mitarbeiter seine Arbeit an einem sicheren und gesunden Arbeitsplatz 
richtig erledigen kann. Bei Entscheidungen zur Verbesserung der Gesundheit 
und am Arbeitsplatz bringen sich unsere Mitarbeiter (Vertreter) aktiv beratend 

ein. 

Die Nidec Corporation ist bestrebt, die IMS-Anforderungen einzuhalten und sich 
kontinuierlich zu verbessern, indem definierte Regeln strikt umgesetzt werden, 

angemessene Ressourcen sichergestellt und ein starkes Mitarbeiterengagement 
fördert. 

Our Organization is aware of its context and operates based on 
the 3Q6S Strategy which reinforce the applicable regulations in 

order to meet Customer satisfaction and exceed Customer        
expectations. 

We are committed to eliminate environmetal and safety hazards to 
minimize risks, actively pursuing to improve health and safety that 
enable each employee to do their job right in a safe and healthy 

workplace. Our employees (or their representatives) actively partici-
pate and are consulted for decisions in regards of the work place 

health and safety improvements..  

Nidec Corporation strives to comply with IMS requirements and 
continuous improvement by strictly implementing defined rules, 

ensuring adequate resources and promote strong employee      
engagement. 

Wir ergreifen Maßnahmen zur Vorbeugung von Arbeitsunfällen, Verletzungen, 
Berufskrankheiten, Umweltverschmutzung und möglichen Unfallsituationen. 

 
Wir kümmern uns aktiv um die Umwelt, CO2-Neutralität und unser                  

Energiemanagement. 

Actions are taken to prevent work accidents, injuries, occupational 
diseases, environmental pollution and possible accident situations. 

We actively care about the environment, CO2 neutrality and our 
energy management. 

Unsere Qualität-, Umwelt- und Sicherheits-Managementsysteme sind                
implementiert gemäß: 

Our Quality, Environment and Safety Management Systems are 
implemented according to: 

IATF 16949:2016, ISO 9001:2015,  EN ISO 14001:2015, EN ISO 50001:2011, 
ISO 45001 & ISO 26262 Standards  * 

* je nach Standort 
Gesetzliche, behördliche Vorschriften & Bestimmungen 

Kundenspezifische Anforderungen 

IATF 16949:2016, ISO 9001:2015,  EN ISO 14001:2015, EN ISO 
50001:2011, ISO 45001 & ISO 26262 standards * 

*depending on the location / site 
Legal & local regulatory obligations and regulations 

Customer Specific Requirements 

Die Definition und Überwachung unserer Kennzahlen in unserem kontinuierlichen 
Verbesserungsplan haben folgende Hauptziele: 

Null Fehler 
Null Nacharbeit 

Null umweltrelevante Störfälle 
Null Unfälle 

CO2 Neutralität 

Defining and monitoring our performance indicators in our continu-
ous improvement plan has the following main objectives: 

Zero Defects 
Zero Rework 

Zero Environmental Incidents 
Zero Accidents 
CO2 Neutrality 

Die Geschäftsethik-Politik von Nidec Corporation folgt den Grundsätzen bzgl. 
Anti-Korruption, Anti-Belästigung, Anti-Diskriminierung; sie stellt sicher, dass die 
Kriterien zu Datenschutz, Handelskonformität, einer Arbeitsumgebung ohne Inte-

ressenkonflikte und Geldwäsche eingehalten werden. 

Nidec Corporation's Business Ethics Policy complies to Anticor-
ruption, Antiharrasment, Antidiscrimination, ensures Data Protec-
tion Privacy, Trading Compliance, work environment without con-

flict of interests and money laundering. 

Mit unserer gemeinsamen CSR (Corporate Social Responsibility) kommunizieren 
und arbeiten wir mit unseren Partnern entlang der Lieferkette zusammen, um un-

sere Ziele zu erreichen. Wir respektieren und überwachen die Anforderungen 
weiterer interessierter Parteien. 

With our common CSR (Corporate Social Responsiblity) we com-
municate and work with our partners through the supply chain to 
archieve our targets. We respect and monitor the requirements of 

other interested parties. 

Diese Politik ist innerhalb der Organisation kommuniziert, um das Bewusstsein 
und die effektive Anwendung im Tagesgeschäft zu fördern. 

This policy is communicated within the organization to promote 
awareness and effective application in day-to-day operations. 
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